



Mit großer Betroffenheit müssen wir uns von unserem hochgeschätzten Kollegen und herausragenden Pianisten

Klaus Cutik

verabschieden, der am 7. April 2024 nach kurzer Krankheit völlig unerwartet verstorben ist.

Klaus war über Jahrzehnte angesehener Fachbereichsleiter und liebevoll, engagierter Lehrer, der immer für seine Schüler da war. Darüber hinaus war er ein genialer Kammermusikpartner, Solist auf höchstem professionellem Niveau bei Sinfoniekonzerten und einfühlsamer Begleiter im regionalen Konzertleben und bei internationalen Festivals.

Hierfür wurde er vom Magistrat der Stadt Dreieich im Jahr 2012 mit dem Kulturpreis ausgezeichnet.

Im Vorstand des DreieichMusik e.V. engagierte er sich nachhaltig für die Dreieicher Musiktage.

Wir sind dankbar für die Zeit, die wir mit ihm zusammen sein durften. Wir werden diesen ganz besonderen Menschen, Pädagogen und Künstler stets in bester Erinnerung behalten.

Martin und Kirsten Winkler
für das Musikschulteam

Benjamin Halberstadt
KulturCampusDreieich e.V.

Martin Burlon
Magistrat der Stadt Dreieich

Rembert Niebel
DreieichMusik e.V.

Die Trauerfeier findet am Donnerstag, 25. April 2024 um 10.00 Uhr in der Ev. Kirche Buchschlag statt. Zu gegebener Zeit plant die Musikschule ein gebührendes Abschiedskonzert mit allen ihm verbundenen KollegInnen und SchülerInnen.